COPIA A CONTINUACION DE LA CARTA DE DECO A PAMPLONA

París 1º de julio: Compañeros: Os acusamos recibo de vuestra carta fechada el 15 de julio pero matasellada el 27 que acabamos de recibir hoy lunes junto con otro sobre conteniendo una octavilla.

Por ambas cosas os estamos agradecidos, aunque la que consideramos más impor-

tante, por el momento nos halla llegado un poco tarde.

No preocuparos por los inconvenientes que teneis para enviarnos las cosas opn más rapidez. Nosotros sabemos muy bien que esos problemas no serán resueltos mientras tengamos que trabajar en las condiciones que lo hacemos. Pero vale la pena más tarde que nunca ¿no? y el caso es que nos llegue el máximo de información posible.

Por lo que se refiere la la reunión de la CG, nosotros no tenemos una información todavía que nos permita dar una información todavía que nos permita dar una información todavía que nos permita dar una información. Esperamos que no tarde. Pero en lo que vosotros proponeis vamos hacer lo pasible por facilitar esas entrevistas que nos parecen muy importantes. Lo que va a ser dificil es ponerse de acuerdo en las fechas pues ya veis el día en que hemos recibido vuestra carta y, como os ocurre a vosotros, la rapidez en las comunicaciones todavía no lo tenemos resuelto como sería necesario. Dada la importancia de lo que planteais, a nosotros se nos ocurre proponeros a vosotros y al Secretariado, una entrevista que dure el tiempo que sea necesario y que podría tenerse donde os venga mejor, para discutir todo lo que sea necesario y ver la forma de llegar a acuerdos concretos en todos los puntos que sean posibles. Si puede ser en todo, mejor.

Esta misma propuesta se la hacemos con esta misma fecha a los compañeros de acuerdo en las compañeros de acuerdo en las con suficiente tiempo para todos. Adelante y hasta pronto.